

# Protokoll der Pfarrei Versammlung vom 17.03.2024 11.05 – 11.55 Uhr im Pfarreiheim

## 1. Begrüssung und Verdankungen

Pfarrer Klaus Meyer begrüsst alle Anwesenden, er hat die Tagesleitung.

## 2. Wahl der Stimmenzähler und eines Tagesaktuars

Wahl des Stimmenzählers: Andrea Bonazzi wird einstimmig gewählt. Anzahl Stimmberechtigte: 33 (Stimmberechtigt sind Alle, die sich mit der Pfarrei verbunden fühlen) Wahl der Tagesaktuarin: Monika Bosshard wird einstimmig gewählt.

#### 3. Protokoll der Pfarreiversammlung vom 26. März 2023

Das Protokoll lag ab Montag, 12. Februar 2024 im Sekretariat zur Einsicht auf. Ebenfalls wurde es online auf <a href="https://www.herzjesu.ch">www.herzjesu.ch</a> aufgeschaltet.

Beschluss: Das Protokoll wird ohne Änderungen und Einwände einstimmig abgenommen.

#### 4. Bericht Kernteam

Der Pfarramtsbetrieb läuft:

- viele liebgewordene Anlässe
- Gottesdienste
- Aktivitäten der Jugendverbände
- und vieles mehr

Folgend ein paar Impressionen (nicht vollständig) mit Film, zusammengefasst von Judith Schiele.

Klaus Meyer ergänzt: Neu gibt es *Kirche kunterbunt*, ein stadtweites Angebot, das im Wechsel in den Pfarreien stattfindet. Judith und Daniel Schiele sind dafür "Motor". Kinder- und Jugendtreff Gutschick: Auch dort geht es weiter, der Zulauf ist weiterhin gross. Es gibt Wechsel im Vorstand des Vereins, in welchem unsere Pfarrei Mitglied ist. Gesucht wird ebenfalls eine neue operative Leitung.

**Beschluss:** Der Jahresbericht des Kernteams wird einstimmig angenommen.

## 5. Jahresrechnung der Pfarreikasse 2023

Markus Erni stellt die Jahresrechnung der Pfarreikasse vor. Im Jahr 2023 gab es bei einem Vermögen von 62'106.90.- Fr. einen Verlust von 4'395.90- Fr. (Vermögensabbau).

Die Kassarevision war am 23.01.2024. Revisoren sind: Karin Walser und Rainer Schellenberg. Rainer Schellenberg liest den Revisorenbericht. Die Revisoren empfehlen die Abnahme und Genehmigung des Kassenberichtes.

Beschluss: Dem Kassier wird einstimmig die Décharge erteilt.

Die Arbeit des Kassiers und der Revisoren wird mit Applaus verdankt.

#### 6. Wahlen

Im Jahr 2024 finden keine Wahlen statt, die nächsten Wahlen für Kernteam und Revisoren finden im Jahr 2025 statt.

#### 7. Anträge

Es sind bis fünf Tage vor der Versammlung keine Anträge eingegangen



### 8. Mitteilungen und Verschiedenes

Alois Gisler: im Jahr 2024 sind 30 Jahre Jubiläum der Schola und 90 Jahre Jubiläum des Chores. Der Chor der Herz Jesu macht auch im Jahr 2024 ein Extra-Kinder Konzert mit Erklärungen, und zwar vor dem Patrozinium. Es wird Flyer geben zum Verteilen und Posten in den Chats. Am 16. Juni wird auch ein Matineé-Konzert mit einem Piano-Duo geben, das Duo wohnt und gehört zu unserer Pfarrei. Am Herbstfest wird der Chor ein offenes Singen organisieren. Es gibt Mutationen im Kirchenchor, der Präsident Stefan Bienz trug den Chor 4 Jahre durch eine schwierige Zeit. Nachfolgerinnen sind zwei Co-Präsidentinnen Margareth Schneider und Ursula Schönbächler.

Monika Trachsler: Heute war der erste Einsatz mit dem Gospelchor mit Igor Rednev, der Chor freut sich über Zuwachs.

Klaus Meyer: Am Suppentag wurde ein grosses Transparent mit Jubiläums-Signet verziert mit den Handabdrücken der Anwesenden. Weitere Anlässe zum Jubiläum: Dankgottesdienst zum Schuljahresabschluss mit Grillfest vor den Sommerferien, Herbstfest.

Unsere «Tochterpfarrei» St. Urban feiert 50 Jahre. Gemeinsam wurde ein Stationenweg «action bound» erstellt, weitere Informationen im aktuellen Forum.

Ein Osterweg der Chrischona und FEG geht dem Mattenbach entlang und endet in Herz Jesu.

Klaus Meyer dankt dem Team, er freut sich über die schöne, innovative und fruchtbare Zusammenarbeit.

Herzlichen Dank geht an den Kirchenpfleger Markus Erni, der den IT-Bereich der Kirchgemeinde wieder übernommen hat. Er wird das alte System der Homepage ersetzen, in ca. einem Monat wird die Homepage aller Winterthurer Pfarreien in neuem Glanz erstrahlen.

Klaus Meyer wird dieses Jahr nach Elsau umziehen und hin und her pendeln. Er suchte eine Wohnung, weil er im nächsten Jahr pensioniert wird.

Klaus Meyer dankt allen für den Besuch und wünscht frohe Ostern.